



760 m<sup>2</sup>

Réf. V1901SJ

22 000 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bénéficiant d'une vue panoramique sur la Baie de Villefranche et le Cap-Ferrat, cette propriété exceptionnelle offre un cadre et une qualité de vie privés et uniques. Les extérieurs et le jardin sont d'une grande élégance. La propriété, conçue par le célèbre architecte Svetchine, a été récemment entièrement rénovée par le propriétaire actuel en utilisant des matériaux de qualité exceptionnelle et les meilleurs artisans. Cette élégante demeure, offre un magnifique espace séjour avec salon, bibliothèque, salle à manger, grande cuisine donnant sur une salle à manger extérieure, une chambre ...

The property benefits from the panoramic sea view on the Bay of Villefranche and offers a very private and unique quality of life. The exteriors and the garden are of a rare elegance. The property originally designed by the famous local architect - Mr. Svetchine - has been completely and totally renovated using the best materials and artisans. This elegant building offers a magnificent living area space with sitting and dining rooms, library, large fitted kitchen opening onto an outside dining area, one Master bedroom, 5 suites, a study and also a home cinema with an adjoining wine ...

## **JOHN TAYLOR CAP FERRAT**

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)